

### COMISION NACIONAL DEL MERCADO DE VALORES

Madrid, 20 de marzo de 2025

Muy Sres. Nuestros:

Dear Sirs,

los Servicios de Inversión, ACCIONA, S.A. (en adelante, "ACCIONA" o la reports the following: "Sociedad"), comunica la siguiente:

En cumplimiento de lo dispuesto en el Pursuant to the provisions of Art. 226 of Art. 226 de la Ley 6/2023, de 17 de Act 6/2023, of the Securities Markets and marzo, de los Mercados de Valores y de Financial Services, ACCIONA, S.A. ("ACCIONA" or the "Company")

# INFORMACIÓN PRIVILEGIADA

#### INSIDE INFORMATION

La Sociedad comunica cambios organizativos en el Grupo.

The Company reports organizational changes in its Group.

Se adjunta la comunicación dirigida por el Presidente a los directivos y la Nota de Prensa.

The President's communication to the management team and the Press release are attached hereto.

Esta información privilegiada se publica en idiomas español e inglés, en caso de discrepancia entre ambas versiones, prevalecerá la versión española.

This inside information statement is published in Spanish and English, languages and in case of discrepancy between both versions, the Spanish version shall prevail.

Atentamente/Yours faithfully,

Jorge Vega-Penichet López Secretario del Consejo Company Secretary





Madrid, 20 de Marzo de 2025

# Queridos surigos,

Me dirijo a vosotros en nombre de los Consejos de Administración de Acciona, de Acciona Energía y en el mío propio para comunicar algunas decisiones clave en la estructura de dirección de nuestra empresa.

A partir de la próxima Junta General de Accionistas de Acciona Energía y tras 16 años de servicio leal y eficaz, nuestro **Consejero Delegado de Acciona Energía, Rafael Mateo**, inicia una nueva etapa en su vida profesional. Rafael no solo ha sido un pilar fundamental en nuestra organización, sino también uno de sus creadores, desempeñando un papel decisivo en su desarrollo y consolidación. Su reconocido prestigio en el sector y su visión estratégica han sido clave para alcanzar la posición de liderazgo que hoy ocupamos. Confío, no obstante, en que Rafael seguirá vinculado a Acciona.

Su sucesora en el cargo será la actual **Directora General de Operaciones, Arantza Ezpeleta,** quien, con su extensa experiencia en el sector y en Acciona Energía, su reconocimiento interno y externo y su compromiso con la compañía, estamos seguros liderará la organización con el mismo éxito y dedicación que hasta ahora ha demostrado Rafael.

Por otra parte, ante el fuerte crecimiento e internacionalización experimentado en los últimos años y con el propósito de reforzar mi propio alcance en la gestión, en **Acciona** y de manera inmediata, **José Ángel Tejero** asumirá el cargo de nueva creación de **Director de Operaciones** (COO) y **José Entrecanales** el de **Director Financiero** y de **Sostenibilidad** (CFSO) del grupo en sustitución de José Ángel. **Raimundo Fernandez-Cuesta**, actualmente Director de Finanzas y Relación con Inversores sustituirá a José en el cargo de CFSO de Acciona Energía.

Confío en que estos nuevos apoyos en la dirección ejecutiva del grupo contribuyan al enriquecimiento de nuestra visión estratégica, a una mayor presencia y proximidad internacional, a una gestión más eficaz del día a día y, en definitiva, a la mejora, el fortalecimiento y el crecimiento de Acciona.

Agradezco a todos el esfuerzo y valiosa contribución, y les deseo mucho éxito en las nuevas responsabilidades y retos de futuro.

Un aluno,

José Manuel Entrecanales



# **NOTA DE PRENSA |** 20/03/2025

# Organización

# ARANTZA EZPELETA ASUMIRÁ EL CARGO DE CONSEJERA DELEGADA DE ACCIONA ENERGIA

#### ACCIONA

José Ángel Tejero pasa a ocupar el puesto de director de Operaciones (COO) del grupo y José Entrecanales el de director Financiero y de Sostenibilidad (CFSO)

#### ACCIONA ENERGÍA

Raimundo Fernández-Cuesta sustituye a José Entrecanales como CFSO de ACCIONA Energía

MADRID, 20 DE MARZO DE 2025. Arantza Ezpeleta asumirá el cargo de consejera delegada de ACCIONA Energía a partir de la próxima Junta General de Accionistas de la compañía, en sustitución de Rafael Mateo, según anunció hoy José Manuel Entrecanales, presidente & CEO de ACCIONA y presidente de ACCIONA Energía, en una comunicación interna a empleados en nombre de los Consejos de Administración de ambas compañías.

Arantza Ezpeleta es ingeniera de Telecomunicaciones por la Universidad Pública de Navarra y cuenta con un Executive MBA de la Universidad de Deusto y con un programa de desarrollo directivo del IE Business School. Ocupa en la actualidad la posición de directora de operaciones (COO) de ACCIONA Energía y lleva 27 años en el grupo ACCIONA, donde ha desarrollado su carrera profesional en diversas posiciones previas como directora de Desarrollo de Negocio Internacional de Energía, directora Internacional, directora de Tecnología e Innovación y directora Financiera y de Sostenibilidad de ACCIONA Energía.

"Con su extensa experiencia en el sector y en ACCIONA Energía, su reconocimiento interno y externo y su compromiso con la compañía, estamos seguros de que [Arantza Ezpeleta] liderará la organización con el mismo éxito y dedicación que hasta ahora ha demostrado Rafael [Mateo]", afirmó José Manuel Entrecanales.

Rafael Mateo, de 66 años y cuyo mandato finaliza coincidiendo con la próxima Junta General de Accionistas, se incorporó a Acciona en 2010 como director general de la división de Energía.

El presidente de ACCIONA afirmó que "Rafael [Mateo] no solo ha sido un pilar fundamental en nuestra organización, sino también uno de sus creadores, desempeñando un papel decisivo en su desarrollo y consolidación. Su reconocido prestigio en el sector y su visión estratégica han sido clave



para alcanzar la posición de liderazgo que hoy ocupamos. Confío, no obstante, en que Rafael seguirá vinculado a ACCIONA".

Además, en su comunicación a los empleados de ambas compañías, José Manuel Entrecanales también anunció el nombramiento de José Ángel Tejero como director de Operaciones (COO), un cargo de nueva creación en el organigrama de ACCIONA, y de José Entrecanales como director Financiero y de Sostenibilidad (CFSO) del grupo.

Los cambios en ACCIONA obedecen, según su presidente, a la necesidad de afrontar el fuerte crecimiento e internacionalización experimentado en los últimos años y al propósito de fortalecer su propio alcance en la gestión.

José Angel Tejero es licenciado en Derecho por la Universidad de Málaga y Master en Business Administration (MBA) por la Queens University of Charlotte de Carolina del Norte. Ha desarrollado su carrera profesional en la función económico-financiera del grupo ACCIONA durante 26 años, hasta su actual posición como CFSO de ACCIONA.

José Entrecanales ocupaba, hasta hoy, el puesto de CFSO de ACCIONA Energía, en el que le sustituirá Raimundo Fernández-Cuesta.

José Entrecanales se graduó en Administración y Dirección de Empresas y Derecho en la Universidad Pontificia de Comillas (ICADE E-3) y cuenta con un Master en Business Administración (MBA) de la Harvard Business School de Massachusetts. Se incorporó a ACCIONA Energía en 2021 como director de Estrategia y Desarrollo Corporativo para ocupar posteriormente su actual posición como CFSO de la compañía. Previamente trabajó en Goldman Sachs como analista de inversiones y en el Canada Pensión Plan Investment Board como senior associate en el sector de energías renovables.

Raimundo Fernández-Cuesta es licenciado en Económicas por la Universidad Carlos III de Madrid y Bachelor of Science (BS) en Financial Economics por el Birkbeck College de la Universidad de Londres. Lleva en ACCIONA 14 años donde ha ocupado diversas posiciones de dirección en las áreas de fusiones y adquisiciones y relación con inversores, hasta su nombramiento en 2021 como director de Finanzas y Relación con Inversores de ACCIONA Energía.

"Confío en que estos nuevos apoyos en la dirección ejecutiva del grupo contribuyan al enriquecimiento de nuestra visión estratégica, a una mayor presencia y proximidad internacional, a una gestión más eficaz del día a día y, en definitiva, a la mejora, el fortalecimiento y el crecimiento de ACCIONA", concluyó José Manuel Entrecanales.